



Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2017

Schriftliche Anfrage Sebastian Kölliker betreffend kleiner Anliegen an die Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

P175206

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat ist wichtig, dass die Tarife im öffentlichen Verkehr einfach verständlich und kundenfreundlich sind und schweizweit möglichst einheitliche Produkte angeboten werden. Die Gültigkeit der Tageskarten im TNW entspricht dem nationalen Standard. Der Regierungsrat sieht keine Veranlassung, in die operativen Zuständigkeiten des TNW einzugreifen. Er unterstützt aber die weitere Harmonisierung der regionalen und nationalen Tarife und erwartet vom TNW, dass er sich in den entsprechenden Gremien aktiv einbringt. Der Regierungsrat sieht die Zukunft beim Ticketverkauf im öffentlichen Verkehr bei den digitalen Vertriebskanälen. Er unterstützt die regionalen Transportunternehmen im TNW in ihren Bestrebungen, den Kundinnen und Kunden neue, innovative Lösungen anzubieten. Mit der Einzelticket-App und der U-Abo-App konnten die Unternehmen bereits wegweisende Produkte auf den Markt bringen.

